



DECLARACION DEL COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA) CONTRA LA ENTRADA DE ESPAÑA EN LA OTAN

La petición de entrada de España en la OTAN está ya en el Congreso para un próximo debate.

La monarquía, la UCD, y en general el conjunto de la oligarquía están ya dispuestos y decididos: las declaraciones de Calvo Sotelo, Pérez Llorca y otros, así como el dictamen favorable al ingreso de los Consejos Superiores de los tres ejércitos y la postura de la Junta de Jefes de Estado Mayor y del Consejo de Estado, lo han aclarado hasta la saciedad.

Ellos, la oligarquía de siempre, quiere llevar a España a la OTAN.

Y para ello ni siquiera se atreven a convocar un referendun por la sencilla razón de que temen perderlo, como muy probablemente ocurriría.

Ellos, unos pocos, un puñado de politicastos, militares y financieros vendepatrias constituyen el pequeño sector social interesado en este nuevo acto de cesión de la soberanía nacional a manos del imperialismo norteamericano.

El resto, es decir, la abrumadora mayoría de los españoles, la clase obrera, los pueblos de España, los verdaderos patriotas, los demócratas, la juventud, la nación entera no quiere OTAN.

Si el régimen de Franco vendió España a los yanquis por los tratados de 1953, que llenaron nuestro suelo de bases e instalaciones militares (tratados y bases plenamente vigentes hoy y que prorrogarán próximamente), con la entrada de España en la OTAN la oligarquía, ayer franquista y hoy monárquica, continua sus tradiciones de traición a los intereses de la patria que históricamente la han caracterizado.

La entrada de España en la OTAN sin referendun y con la única condición de una mayoría simple en el parlamento constituye un acto dictatorial y fascista, un acto de traición impuesto por la fuerza a los pueblos de España.

La venta de la soberanía nacional, además, viene acompañada: del incremento del peligro de ataque a España por parte de los adversarios presentes o futuros de los EE.UU., habida cuenta, además, de la existencia en nuestro suelo de depósitos de armas nucleares, del aumento acelerado de los gastos militares, unos gastos que, por supuesto no serán para defender al pueblo ni a la nación, sino para mejor ponerse al servicio de la estrategia imperialista y del dispositivo militar mundial de los Estados Unidos; de la instalación de nuevas bases en nuestro suelo, del pago de enormes cantidades para cubrir los presupuestos generales de la OTAN; y de la marcha de buena parte de nuestra juventud a países extranjeros para cumplir su servicio militar. Ventajas no hay ninguna y menos la falacia que el gobierno ha hecho circular sobre que la OTAN significaría un seguro contra los intentos golpistas. La OTAN, sería, muy al contrario y llegado el momento, un claro apoyo al golpismo y al fascismo: los casos de Grecia y Turquía están ahí para demostrarlo, así como el Portugal de Salazar, miembro de la OTAN, constituye también un mentis a este argumento hipócrita y engañoso.

En estos momentos, pues, el impulsar con todas las fuerzas de que seamos capaces la campaña contra la entrada de España en la OTAN cobra una importancia capital; las manifestaciones, mítines, acciones de propaganda, la formación de todo tipo de organismos unitarios a todos los niveles, de barrio, de fábrica, de ciudad, regionales y nacional, las movilizaciones y protestas de todo tipo han de desplegarse de manera continua y generalizada.

La monarquía, como es previsible, hará entrar a España en la OTAN. Pero, actualmente, la victoria del pueblo, la victoria de los patriotas es que esta entrada se haga entre el fragor y el clamor popular del NO a la OTAN, del NO a la venta de la patria, del NO a las bases yanquis que violan nuestro suelo y nuestra soberanía, del NO a la guerra imperialista.

Hoy por hoy ellos pueden meter a España en la OTAN, pero en la calle y hasta el último rincón del país quedará claro que España se opone a entrar en la OTAN, que la OTAN es sólo para los traidores, para los fascistas, para la oligarquía vendepatrias hoy en el poder y para los militares golpistas.

NO A LA OTAN, CONSIGNA DE UNIDAD

Contra la OTAN, contra algo que tan gravemente afecta a tantos, estamos todos. Por tanto, la lucha contra la OTAN ha de ser una lucha unitaria y de todos, y no sólo de éste o aquel partido. Ha de ser una lucha amplia y general, abierta a todas las fuerzas sociales, políticas, sindicales, ciudadanas, juveniles, etc. Una lucha sin sectarismos, sin manipulaciones, una lucha de la democracia, del pueblo patriota contra un acto fascista de traición. Una lucha cuyo protagonismo debe estar fundamentalmente en la calle y no en el parlamento.

Consecuentemente nuestro Partido fomenta, apoya y está presente en todo tipo de iniciativa, a todos los niveles, de tipo unitario. Comités anti-OTAN, Coordinadoras, Plataformas de Unidad, Grupos Anti-OTAN de cualquier tipo cuentan, y contarán, con la presencia, en primera fila de combate, de nuestro Partido.

Y todo ello para desarrollar masivamente un movimiento anti-OTAN y antiimperialista que deje constancia del rechazo total de nuestro pueblo por la entrada en el citado bloque de guerra y agresión.

El PCE (marxista-leninista) por tanto hace un llamamiento a la unidad, a la campaña única de movilización popular contra la OTAN y por un Referendum, contra las bases yanquis, contra los bloques imperialistas y por la independencia nacional.

Contrariamente a las tesis de los reducidos grupos dirigentes de los partidos colaboracionistas con la monarquía (PSOE, P"CE particularmente), pensamos:

Que no puede decirse No a la OTAN y sí al tratado hispano-yanqui y a las bases americanas. Los dirigentes del PSOE hablan de no entrar en la OTAN pero afirman estar a favor de la presencia militar norteamericana en España. La contradicción es tan flagrante que hasta la misma UCD les ha echado en cara su incongruencia ya que una y otra cosa no son sino lo mismo: el dominio militar imperialista sobre España.

Los cabecillas del P"CE, para no ser menos, mantienen la misma postura y recogen la tesis repetida en el último congreso del PCUS por Brezhnev, del equilibrio entre las superpotencias (EE.UU.-URSS).

No a la OTAN, dice demagógicamente Carrillo, porque rompería el equilibrio, pero acepta en provecho de los intereses del imperialismo, la permanencia de las bases americanas.

Pero la tesis del equilibrio, no es de Carrillo, es de los EE.UU. y de la URSS. Es la tesis del equilibrio del terror, la tesis del chantaje a los pueblos del mundo, la tesis de la inmovilidad y amordazamiento de los pueblos, del abandono de la lucha por su liberación y su independencia, la tesis de la rendición permanente frente a uno u otro imperialismo, en pro de ese equilibrio, que, por otra parte, las mismas superpotencias se encargan de romper continuamente, acrecentando día a día el peligro de guerra.

Defender la tesis del equilibrio del terror no es defender la paz, como quiere hacernos creer Carrillo, González, y los imperialistas como Reagan y Brezhnev. Quien pone en peligro la paz es la misma existencia del imperialismo agresor y de las superpotencias (EE.UU. y la URSS en primer lugar); son los bloques militares, las agresiones imperialistas de unos y otros (ya sea en El Salvador o Afganistán) quien pone en peligro la paz.

La lucha de los pueblos contra la OTAN y el Pacto de Varsovia, contra las bases extranjeras, contra el imperialismo y el socialimperialismo no va contra la paz sino en favor de la paz, de la única y posible duradera, la paz de los pueblos libres e independientes.

El PCE (marxista-leninista) llama a todo el pueblo a la movilización contra la OTAN y contra las bases yanquis sin caer en el juego del otro bloque militar imperialista, el Pacto de Varsovia.

El PCE (marxista-leninista) llama a todo el pueblo a la movilización contra la militarización imperialista, por la Independencia Nacional y la democracia, que no podrá ser nunca para el pueblo mientras España siga sometida a los dictados del imperialismo.

El PCE (marxista-leninista) llama a todo el pueblo a la movilización por la liquidación revolucionaria de todo bloque imperialista, camino único para conseguir y conservar la paz y el progreso de la humanidad.

¡OTAN NO!

¡BASES YANQUIS FUERA!

¡NO A LOS BLOQUES IMPERIALISTAS!

¡INDEPENDENCIA NACIONAL!

¡POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS!

¡POR LA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA!

Madrid, Septiembre de 1981



Comité Ejecutivo del
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)

SEDE CENTRAL: Libertad n.º 7, 3.ª. Madrid-4

2327666